

Depuis ce matin du 4 avril 2018, elles assistent à la démolition de leurs domiciles. Branle-bas de ce côté de l'arrondissement de Douala 5ème. Les populations regardent avec consternation, disent-elles, le spectacle affligeant.

Sauf que selon des sources concordantes, on ne fait pas d'omelettes sans casser les œufs. Maképè Missokè, en effet, est au centre du projet « Douala ville durable » qui consiste à viabiliser ce quartier mal lotis.

Il est donc question de moderniser la zone très souvent exposée aux inondations. Le projet est une initiative de la Communauté urbaine de Douala (Cud) pour une durée de quatre ans. La Cud veut comme cela inscrire la lutte contre le changement climatique et la préservation des milieux naturels au cœur de sa politique de développement urbain.

Le projet est structuré en quatre composantes : accroître la connaissance et la prise en compte de l'aléa inondation et des effets du changement climatique dans les documents de planification de la ville; Concevoir et mettre en œuvre un projet de restructuration d'une zone d'habitat précaire centré sur la valorisation d'une zone humide; Favoriser le développement des activités économiques sur le site de Maképè Missokè; Capitaliser pour reproduire le projet sur des sites similaires

Avec comme impact la restructuration des zones d'habitat précaire du site, l'aménagement paysager et la restauration de la zone humide selon une approche par niveau de services.
